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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

２回
かい

「進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

」摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

７月
がつ

３日
にち

（月）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 10名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、浦野
うら の

一
かずよし

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

   堂本典子
どうもとのりこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
し ん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について（資料
しりょう

１） 

＜審議
し ん ぎ

テーマ
て え ま

１：地域防災力
ちいきぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ
て え ま

１について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て え ま

１についてご意見
いけ ん

ありましたらお出
だ

しください。まず、

６月
がつ

29日
にち

の防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりを実践
じっせん

してみてお気
き

づきの点
てん

があればご意見
いけ ん

く

ださい。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 私
わたし

は４班
はん

を歩
ある

きました。町会
ちょうかい

の方
かた

が１名
めい

、民生委員
みんせいいいん

児童委員
じど う い い ん

が１名
めい

入
はい

ってくれました。すれ違
ちが

った人
ひと

が声
こえ

をかけてくれて、町会
ちょうかい

の人
ひと

が入
はい

ってく

れると違
ちが

うと思
おも

いました。
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 民地
みん ち

にコンクリート
こ ん く り ー と

や大型消火器
おおがたしょうかき

がありましたが、何
なに

が入っていたのか心配
しんぱい

で

した。

埜瀬委員
の せ い い ん

 町会
ちょうかい

の人
ひと

が何
なに

も入
はい

っていないと言
い

ってました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 まちが変化
へん か

していてあったものがなくなっていました。チェック
ち ぇ っ く

し

てみます。

消火栓
しょうかせん

がなくなったのは各班
かくはん

であったと思
おも

います。消火栓
しょうかせん

の黄色
きい ろ

い枠
わく

の塗
ぬ

り

直
なお

しについては、消防
しょうぼう

でやるのですか。

事務局
じむきょく

 消防
しょうぼう

局
きょく

が所管
しょかん

しており、優先
ゆうせん

順位
じゅんい

をつけて、年間
ねんかん

数
すう

箇所
かし ょ

、塗
ぬ

り直
なお

しを

行
おこな

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 空
あ

き家
や

の定義
てい ぎ

を決
き

めた方
ほう

がいいと思
おも

います。ジャングル
じ ゃ ん ぐ る

のような家
いえ

も

ありました。そういう家
いえ

をどう取
と

り扱
あつか

うかということもあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 近隣
きんりん

からも苦情
くじょう

が来
き

ています。防犯
ぼうはん

の問題
もんだい

もあります。その点
てん

は

消防
しょうぼう

や警察
けいさつ

に注意勧告
ちゅういかんこく

してほしいということは言
い

っています。

戸村委員
とむ ら い い ん

 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

を一時避難場所
いち じ ひ な ん ば し ょ

にするかどうかということもあります。

大小
だいしょう

あって、広
ひろ

いところは避難場所
ひな ん ば し ょ

にしてもいいかと思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 私
わたし

たちが回
まわ

ったところでは１ヶ所
かし ょ

だけありました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 どういう場合
ばあ い

かにもよります。地震
じし ん

ならいいですが、津波
つな み

なら平地
へい ち

なので難
むずか

しいと思
おも

います。私有地
し ゆ う ち

なので指定
して い

するのも難
むずか

しいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 マンション
ま ん し ょ ん

も公的
こうてき

に認
みと

められたらステッカー
す て っ か ー

を貼
は

っていますが、それ

以外
いが い

はどうするか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 ４班
はん

は１ヶ所
かし ょ

マンション
ま ん し ょ ん

がありました。いざという時には避難場所と

して利用可能だと思
おも

います。 
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町会
ちょうかい

の役員会
やくいんかい

にマンション
ま ん し ょ ん

の役員
やくいん

も入
はい

ってもらっているので、

災害時
さいがいじ

においてマンション
ま ん し ょ ん

はオープン
お ー ぷ ん

にすることは確約
かくやく

しています。しかし、

避難所
ひなんじょ

については明示
めい じ

したくないと言
い

っています。町会
ちょうかい

の方
かた

が来
く

る分
ぶん

にはい

いということです。 

戸村委員
とむ ら い い ん

 可能性
かのうせい

があるところは町会
ちょうかい

が決
き

めていけばいいと思
おも

います。 

木村委員
きむ ら い い ん

 津波
つな み

時
じ

に避難
ひな ん

するマンション
ま ん し ょ ん

についての役所
やくしょ

の考
かんが

え方
かた

はありますか。 

事務局
じむきょく

 学校
がっこう

に避難
ひな ん

することが基本
きほ ん

で、協 力
きょうりょく

してくれる民間
みんかん

のビル
び る

を増
ふ

やすと

いう方針
ほうしん

です。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

には協 力
きょうりょく

するマンション
ま ん し ょ ん

は載
の

っています。 

事務局
じむきょく

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりはマンション
ま ん し ょ ん

と町会
ちょうかい

が話
はな

し合
あ

う機会
きか い

でもあるので、

その中
なか

で正式
せいしき

には難
むずか

しいけれど、いざという時
とき

にはいい、という話
はなし

も出
で

てく

るといいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災
ぼうさい

訓練
くんれん

をしていく中
なか

で、想定
そうてい

は２ｍだろうという話
はなし

をしていま

す。それだと２階
かい

に上
あ

がればいいということで、そうすれば平屋
ひら や

の人
ひと

が前
まえ

や隣
となり

に行
い

けばいいという感
かん

じです。 

中村委員
なかむらいいん

 想定
そうてい

外
がい

ということはあります。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

の利用
りよ う

としては、消火栓
しょうかせん

を認知
にん ち

してもらうことなどであ

り、避難場所
ひな ん ば し ょ

まで決
き

めるのは難
むずか

しいと思
おも

います。 

木村委員
きむ ら い い ん

 空
あ

き家
や

は認定制度
にんていせいど

があるんでしょうか。 

事務局
じむきょく

 空
あ

き家
や

「等
など

」ということで、完全
かんぜん

に空
あ

き家
や

でない場合
ばあ い

でも、ネコ
ね こ

が多
おお

い、

ゴミ
ご み

屋敷
やし き

であるなどの住 環 境
じゅうかんきょう

上
じょう

の問題
もんだい

なども含
ふく

め区
く

役所
やくしょ

で相談
そうだん

を受
う

け付
つ

け

ています。そのような空
あ

き家
や

等
など

を市
し

で認定
にんてい

するスキームがあり、庁内
ちょうない

認定
にんてい

会議
かい ぎ

において、消防
しょうぼう

法上
ほうじょう

問題
もんだい

であるか、衛生上
えいせいじょう

問題
もんだい

であるか等
など

を検討
けんとう

の上
うえ

、

最終的
さいしゅうてき

には行政代執行
ぎょうせいだいしっこう

をします。 
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埜瀬委員
の せ い い ん

 消防
しょうぼう

の方
かた

が調査
ちょうさ

しているところに出
で

くわしたことがあります。 

事務局
じむきょく

 消防
しょうぼう

は、空
あ

き家
や

は防災
ぼうさい

上の危険性
きけんせい

があるので見回
みま わ

っています。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 持
も

ち主
ぬし

が遠方
えんぽう

で管理
かん り

していないのが困
こま

ります。町会
ちょうかい

としては

プライバシー
ぷ ら い ば し ー

の問題
もんだい

があり、踏
ふ

み込
こ

めないところです。更地
さら ち

にすると税金
ぜいきん

が高
たか

くなるのでそのまま建
た

てておくという話
はなし

も聞
き

きました。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 つくった防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

はみなさんに配
くば

るんでしょうか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 チェック
ち ぇ っ く

して修正
しゅうせい

・追加
つい か

して、皆
みな

さんでＯＫであれば配
くば

ります。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 前回
ぜんかい

の大島
おおしま

２・４丁目
ちょうめ

と池上新町
いけがみしんまち

の防災マップづくりに参加
さん か

し

て発見
はっけん

はありましたか。 

堂本
どうもと

委員
いい ん

 公園
こうえん

に面
めん

しているお宅
たく

で防災
ぼうさい

倉庫
そう こ

を置
お

いた方
ほう

がいいという意見
いけ ん

を聞
き

きました。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 公園
こうえん

の倉庫
そう こ

には防災
ぼうさい

に関
かん

するもの置
お

いています。それ以外
いが い

は置
お

かせ

てもらえないことになっています。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 防災
ぼうさい

倉庫
そう こ

は町会
ちょうかい

がつくっているのでしょうか。 

戸村委員
とむ ら い い ん

 町会
ちょうかい

でつくっていると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 持
も

ち物
もの

は町会
ちょうかい

です。設置
せっ ち

は道路
どう ろ

公園
こうえん

センター
せ ん た あ

に許可
きょ か

を取
と

る必要
ひつよう

が

あります。 

木村委員
きむ ら い い ん

 町会
ちょうかい

の防災
ぼうさい

倉庫
そう こ

は備蓄
びち く

倉庫
そう こ

に入
い

れているようなものは入
はい

っていない

と思
おも

います。 
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事務局
じむきょく

 「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」については、目的
もくてき

のところに、「地域
ちい き

の人達
ひとたち

が何年
なんねん

かに一度
いち ど

、歩
ある

いて再
さい

発見
はっけん

する、話
はな

し合
あ

う」等
など

のことをしっかり書
か

いてはどうでしょうか。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 目的
もくてき

を読
よ

んで、すべてがわかるようになるといいと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 避難所
ひなんじょ

運営
うんえい

の会議
かい ぎ

の時
とき

に歩
ある

いたり話
はな

し合
あ

ったりすることが大事
だい じ

だと思
おも

いました。参加
さん か

する体験
たいけん

が大事
だい じ

だと思
おも

います。 

澤
よしざわ

委員
いい ん

 自分
じぶ ん

たちが自分
じぶ ん

で歩
ある

いて、住民
じゅうみん

が全員
ぜんいん

参加
さん か

するようなことが大事
だい じ

だ

と思
おも

います。マップ
ま っ ぷ

より体験
たいけん

が大事
だい じ

だと思
おも

います。自分
じぶ ん

の町会
ちょうかい

でも歩
ある

いてみ

たいと思
おも

いました。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 歩
ある

くということが本来
ほんらい

の目的
もくてき

かもしれません。何
なに

が欠
か

けているか、

再
さい

発見
はっけん

してみることが大事
だい じ

だと思
おも

いました。マップ
ま っ ぷ

づくりについては整理
せい り

した

段階
だんかい

で再度
さい ど

、検討
けんとう

したいと思
おも

います。 

 次
つぎ

に自助
じじ ょ

についての啓発
けいはつ

についてご意見
いけ ん

いただきたいと思
おも

います。 

戸村委員
とむ ら い い ん

 資料
しりょう

もたくさんあるので、どこに焦点
しょうてん

を当
あ

てるか検討
けんとう

した方
ほう

がいい

と思
おも

います。私
わたし

の資料
しりょう

ではライフライン
ら い ふ ら い ん

別
べつ

メニュー
め に ゅ ー

について書
か

いています。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民
くみ ん

の皆
みな

さんにどういう形
かたち

で伝
つた

えていけるか、広報
こうほう

の方法
ほうほう

を検討
けんとう

いただければと思
おも

います。 

埜瀬委員
の せ い い ん

 卓上
たくじょう

コンロ
こ ん ろ

や紙食器
かみしょっき

がつくれるという資料
しりょう

があったと思
おも

いますが、

それを広報
こうほう

してはどうでしょうか。 

事務局
じむきょく

 コンロ
こ ん ろ

やボンベ
ぼ ん べ

を用意
よう い

しておくというのは書
か

いているので、それと

セット
せ っ と

でコンロ
こ ん ろ

のつくり方
かた

を示
しめ

すという方法
ほうほう

もあると思
おも

います。 

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 実際
じっさい

に災害
さいがい

になったときはコンロ
こ ん ろ

とボンベ
ぼ ん べ

を使
つか

うことになるのでは

ないでしょうか。意外
いが い

とお菓子
か し

が簡単
かんたん

に食
た

べられていいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 何
なに

か絞
しぼ

っていかないといけないと思
おも

いますが。 
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木村委員
きむ ら い い ん

 基本
きほ ん

は水
みず

ではないでしょうか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 水
みず

の備蓄
びち く

はかなり浸透
しんとう

していると思
おも

います。 

堂本
どうもと

委員
いい ん

 トイレ
と い れ

も重要
じゅうよう

だと思
おも

います。 

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 トイレ
と い れ

は衛生面
えいせいめん

でも重要
じゅうよう

だと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 各家庭
かくかてい

で、水
みず

と食
た

べ物
もの

とトイレ
と い れ

の処理
しょ り

ができるものを備蓄
びち く

してもら

うのが基本
きほ ん

だと思
おも

います。 

木村委員
きむ ら い い ん

 ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

に水
みず

を入
い

れてどれぐらい持
も

つんでしょうか。 

堂本
どうもと

委員
いい ん

 水道水
すいどうすい

はかなり持
も

つと聞
き

いています。 

澤
よしざわ

委員
いい ん

 下水
げす い

は耐久があると聞
き

いています。水
みず

さえあれば処理
しょ り

できると思
おも

いま

す。 

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 風呂
ふ ろ

の水
みず

を貯
た

めておくなど、基本
きほ ん

は皆
みな

さんやっていると思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 文面
ぶんめん

がいいのか、モノ
も の

をつくって配
くば

るのがいいのか、具体的
ぐたいてき

な方法
ほうほう

を決
き

めた方
ほう

がいいと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 資料
しりょう

があることを誘導
ゆうどう

する方法
ほうほう

もあると思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民
くみ ん

全員
ぜんいん

に配
くば

る必要
ひつよう

はないので、どのような案内
あんない

をするか。また、

お菓子
か し

に啓発
けいはつ

の何
なに

かを書
か

いて配
くば

るか。 

埜瀬委員
の せ い い ん

 マップ
ま っ ぷ

づくりの際
さい

に備蓄
びち く

のことまで話
はなし

ができるといいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町会
ちょうかい

の皆
みな

さんにもいろいろな意見
いけ ん

の方がいて、備蓄
びち く

は必要
ひつよう

じゃな

いという方
かた

もいます。 
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事務局
じむきょく

 資料
しりょう

を参考
さんこう

にしてもらって、次回
じか い

、検討
けんとう

していただいてはどうでしょう

か。また、東京ガス
とうきょうがす

のローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

の会
かい

に参加
さん か

してみるということなら、

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で参加
さん か

するということもできます。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

として参加
さん か

しますか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 参加
さん か

します。 

事務局
じむきょく

 日程
にってい

調整
ちょうせい

用紙
よう し

を明日
あし た

までにお送
おく

り下
くだ

さい。 

  ＜審議
し ん ぎ

テーマ
て え ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ
て え ま

２について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て え ま

２に入
はい

りたいと思
おも

います。まず、標語
ひょうご

についてはどうで

しょうか。１つでしょうか。

事務局
じむきょく

 １つに絞
しぼ

ってもらった方
ほう

がいいのかと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ２票
ひょう

のもの５つから決
き

めてはどうでしょうか。

木村委員
きむ ら い い ん

 ステッカー
す て っ か ー

はどこに貼
は

るのでしょうか。

事務局
じむきょく

 「貼
は

り付
つ

け場所
ばし ょ

」と書
か

いているところです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 それでは２票
ひょう

のもの５つのうちで手
て

を挙
あ

げて下
くだ

さい。（手
て

を挙
あ

げ

てもらう）「やめよう 無灯火
む と う か

 ケイタイ
け い た い

 二人
ふた り

乗
の

り」が５名
めい

で最多
さい た

でした。

戸村委員
とむ ら い い ん

 この３つでいいのでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 他
ほか

のものも入
い

れると大変
たいへん

だと思
おも

います。この３つは一番
いちばん

、事故
じ こ

への

つながりが大
おお

きいと思
おも

います。それではこれでいきたいと思
おも

います。

ステッカー
す て っ か ー

の大
おお

きさはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 ステッカー
す て っ か ー

をつくるかどうか検討
けんとう

していただければと思
おも

います。つくる

のであれば、ステッカーの配布
はい ふ

方法
ほうほう

も併
あわ

せて検討
けんとう

ください。
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新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

の絵
え

はいらないのではないでしょうか。字
じ

を大
おお

きくして

はどうでしょうか。当然
とうぜん

、蛍光塗料
けいこうとりょう

でつくると思
おも

います。

 予算
よさ ん

はあるのでしょうか。

事務局
じむきょく

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

としてはありませんので、調整
ちょうせい

が必要
ひつよう

です。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

とキャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

時
じ

に配
くば

ることになると思
おも

います。

中村委員
なかむらいいん

 今年度
こんねんど

つくるということでいいのではないでしょうか。できれば９月
がつ

の交通安全
こうつうあんぜん

に間
ま

に合
あ

うといいと思
おも

います。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 貼
は

り付
つ

け場所
ばし ょ

がどこになるかですね。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 貼
は

り付
つ

け場所
ばし ょ

は個人
こじ ん

で決
き

めてもらえればいいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 自分
じぶ ん

で自転車
じてんしゃ

の大
おお

きさを計
はか

ったのですが、マチマチ
ま ち ま ち

でした。左側
ひだりがわ

の大
おお

きさがいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 左側
ひだりがわ

の大
おお

きさに標語
ひょうご

を入れて、自転車
じてんしゃ

マーク
ま ー く

を取
と

ったらいいので

はないでしょうか。区
く

の花
はな

を入れて。

戸村委員
とむ ら い い ん

 自転車
じてんしゃ

の絵
え

がないとなんだかわからなくなります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 自転車
じてんしゃ

の絵
え

を入
い

れると入
はい

らなくなるのではないでしょうか。

木村委員
きむ ら い い ん

 「交通安全
こうつうあんぜん

」はいらないのではないでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 啓発
けいはつ

物
ぶつ

を入
い

れる袋
ふくろ

の中
なか

に自転車
じてんしゃ

用
よう

ということを示
しめ

せばいいのではな

いでしょうか。

木村委員
きむ ら い い ん

 なるべく字
じ

を大
おお

きくしてほしいと思
おも

います。
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事務局
じむきょく

 できれば９月
がつ

に間
ま

に合
あ

うようにということで、部会長
ぶかいちょう

と相談
そうだん

させてもら

えればと思
おも

います。

交通
こうつう

事故
じ こ

防止
ぼう し

キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

については、参加
さん か

されるのであれば７月
がつ

11日
にち

14時
じ

までこちらにお集
あつ

まりください。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

のタスキ
た す き

も用意
よう い

します。

  ＜審議
し ん ぎ

テーマ
て え ま

３：「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報発信
じょうほうはっしん

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ
て え ま

３について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て え ま

３についてはどうでしょうか。

 川崎駅
かわさきえき

北口
きたぐち

に観光
かんこう

ガイド
が い ど

が来年
らいねん

の３月
がつ

までにできるということですが、そこに

は資料
しりょう

が置
お

かれているということです。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 （戸村委員
とむ ら い い ん

が作成
さくせい

した資料
しりょう

の説明
せつめい

）資料
しりょう

を集
あつ

めてもらって、１面
めん

は区
く

の資料
しりょう

、裏面
りめ ん

は市
し

が作成
さくせい

した資料
しりょう

を載
の

せました。つくってみると意外
いが い

に少
すく

なか

ったです。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 この資料
しりょう

はインデックス
い ん で っ く す

のようなものでしょうか。情報
じょうほう

の

インデックス
い ん で っ く す

があるといいのではないでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 全部
ぜん ぶ

集
あつ

めてカテゴリー
か て ご り ー

別
べつ

に整理
せい り

しないとできないと思
おも

います。全部
ぜん ぶ

の

ものがあるとこの資料
しりょう

は意味
い み

がなくなると思
おも

いますが。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 観光
かんこう

ガイド
が い ど

には全
すべ

ての資料
しりょう

があるのでしょうか。

事務局
じむきょく

 何
なに

をもって全
すべ

てとするかはありますが、必要
ひつよう

な資料
しりょう

は置
お

くと思
おも

います。

コンシェルジュ
こ ん し ぇ る じ ゅ

も置
お

くことになります。

中村委員
なかむらいいん

 現在
げんざい

のガイド
が い ど

は新
あたら

しいところには行
い

かないと言
い

っています。多国語
た こ く ご

が話
はな

せる人
ひと

を置
お

くということですが、勉強
べんきょう

はするのでしょうか。

事務局
じむきょく

 年明
とし あ

けまでに研修
けんしゅう

します。



10

木村委員
きむ ら い い ん

 外国人
がいこくにん

向
む

けのガイド
が い ど

ということでしょうか。

事務局
じむきょく

 基本
きほ ん

は日本語
にっぽんご

で対応
たいおう

します。英語
えい ご

と中国語
ちゅうごくご

については話
はな

せる人
ひと

を配置
はい ち

し、

その他
ほか

の言語
げん ご

はタブレット
た ぶ れ っ と

で対応
たいおう

するということです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 戸村委員
とむ ら い い ん

の資料
しりょう

に、このような資料
しりょう

があり、観光
かんこう

ガイド
が い ど

もいるとい

うことも入
い

れてはどうでしょうか。

木村委員
きむ ら い い ん

 資料
しりょう

は地図
ち ず

のインデックス
い ん で っ く す

ということですね。

戸村委員
とむ ら い い ん

 そういうことです。

木村委員
きむ ら い い ん

 更新
こうしん

しているのでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 川崎
かわさき

日和
び よ

りは更新
こうしん

しています。

事務局
じむきょく

 川崎
かわさき

日和
び よ

りは一番
いちばん

、ベーシック
べ ー し っ く

なものです。英語
えい ご

と韓
かん

国
こく

・朝鮮語
ちょうせんご

、中国語
ちゅうごくご

のものもあります。時々
ときどき

改定
かいてい

してかなりの部数
ぶす う

を発行
はっこう

しています。他
ほか

のものは

部数
ぶす う

等
など

の確認
かくにん

をする必要
ひつよう

があります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 戸村委員
とむ ら い い ん

の資料
しりょう

をベース
べ ー す

として、部数
ぶす う

がないようなものは削
けず

って、

観光
かんこう

案内
あんない

の名称
めいしょう

や地図
ち ず

を入
い

れて、そちらに行
い

けば全ての資料
しりょう

があるというこ

とをお知
し

らせしてはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 それは誰
だれ

向
む

けの資料
しりょう

でしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民
くみ ん

向
む

けです。区民
くみ ん

も知
し

らないと思
おも

います。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

としての形
かたち

と

して残
のこ

していきたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 チラシ
ち ら し

をつくって区
く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

に置
お

くということでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 部数
ぶす う

があれば町会
ちょうかい

に配
くば

ってもいいと思
おも

います。また、音楽
おんがく

に関
かん

し

てミューザ
み ゅ ー ざ

川崎
かわさき

シンフォニーホール
し ん ふ ぉ に ー ほ ー る

の案内
あんない

を入
い

れることも可能
かの う

だと思
おも

います。

これをベース
べ ー す

にしてはどうでしょうか。
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中村委員
なかむらいいん

 川崎
かわさき

区
く

のガイド
が い ど

を区民
くみ ん

に知
し

らせるためにチラシ
ち ら し

をつくるということ

でしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 外
そと

から来
き

た人
ひと

にも配
くば

ることが考
かんが

えられます。

中村委員
なかむらいいん

 区民
くみ ん

に対
たい

することであれば区民
くみ ん

会議
かい ぎ

でやることは意味
い み

があると思
おも

い

ます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 我々
われわれ

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

としては、チラシ
ち ら し

で皆
みな

さんに広報
こうほう

することぐらいしか

できないと思
おも

います。

木村委員
きむ ら い い ん

 市政
しせ い

だよりの川崎
かわさき

区版
くば ん

に掲載
けいさい

してはどうでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 区民
くみ ん

に知
し

ってもらうためのものということですね。

木村委員
きむ ら い い ん

 川崎
かわさき

市
し

のことも入
はい

っているということですね。川崎
かわさき

区
く

のメインの観光
かんこう

はどこでしょうか。工場夜景
こうじょうやけい

でしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 川崎
かわさき

区
く

は工場夜景
こうじょうやけい

ですね。ツアー
つ あ ー

をやっています。

事務局
じむきょく

 民間
みんかん

のバス会社
ばす が い し ゃ

や船会社
ふねがいしゃ

のツアー
つ あ ー

も行
おこな

われています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マリエン
ま り え ん

から見
み

るといいです。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 マリエン
ま り え ん

は東京
とうきょう

からのお客
きゃく

さんを連
つ

れて行
い

きましたが、誰
だれ

もいませ

んでした。富山
とや ま

の方
かた

をお連
つ

れした時
とき

は、羽田
はね だ

に着陸
ちゃくりく

する飛行機
ひ こ う き

が見
み

ものだと

思
おも

いました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 市
し

の北部
ほく ぶ

からも来
き

てもらいたいと思
おも

っています。小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

からも

来
き

てもらいたいと思
おも

います。これをベース
べ ー す

にして次回
じか い

、検討
けんとう

したいと思
おも

います。

（２）審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

２） 
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審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２： 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

  審議スケジュール
し ん ぎ す け じ ゅ ー る

については、特
とく

に意見
いけ ん

はなかった。

木村委員
きむ ら い い ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

については議論
ぎろ ん

しなくていいでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 次回
じか い

、整理
せい り

して提出
ていしゅつ

します。

埜瀬委員
の せ い い ん

 防災
ぼうさい

訓練
くんれん

は出
で

るのでしょうか。

事務局
じむきょく

 参考
さんこう

までに日程
にってい

をお知
し

らせしたものです。

中村委員
なかむらいいん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

については、危険
きけ ん

箇所
かし ょ

についても何種類
なんしゅるい

かあったと思
おも

いま

すが、それがわかるようになるでしょうか。

事務局
じむきょく

 付箋
ふせ ん

に書
か

かれていたものについては、マップに落
お

とし込
こ

む予定
よて い

です。

３ その他
た

・特
とく

になし。 

（水谷
みずたに

副区長
ふくくちょう

） 

 長時間
ちょうじかん

ありがとうございました。防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

については町会
ちょうかい

にお世話
せ わ

になり、あ

りがとうございました。充実
じゅうじつ

したまちづくりになったと思
おも

います。２番目
ばん め

の

ステッカー
す て っ か ー

については、資料
しりょう

にある啓発
けいはつ

物
ぶつ

もいろいろな過程
かて い

でこうなったと思
おも

います。

ステッカー
す て っ か ー

となった時
とき

に、もらった後
あと

にもらった人
ひと

が貼
は

ってもらえるようにしたいと

思
おも

います。最後
さい ご

のテーマ
て え ま

については、区民
くみ ん

が他
ほか

の方
かた

に知
し

らせるということであれば、

マップ
ま っ ぷ

等
など

によってはないものもあると思
おも

います。点検
てんけん

して少
すく

なければ市政
しせ い

だよりに

掲載
けいさい

することも考
かんが

えられます。確認
かくにん

しながら進
すす

めていきたいと思
おも

います。次回
じか い

もよ

ろしくお願
ねが

いします。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

35分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


